



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIAPAS
FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS
CAMPUS VIII
COORDINACIÓN DE PSICOPEDAGOGÍA

LOS DEMONIOS DEL EDÉN

[DOCUMENTAL COMPLETO]

LYDIA CACHO

[HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/WATCH?V=JOCERNYQ5FY](https://www.youtube.com/watch?v=JOCERNYQ5FY)

Los demonios del Edén. El poder que protege a la pornografía infantil es un libro publicado en 2004 por la periodista mexicana Lydia Cacho que trata el problema de la pornografía y la prostitución infantil. Cacho investiga, revela testimonios y da nombres de algunos responsables, de encumbrados promotores y poderosos protectores de una gran red de corrupción y explotación infantil que se encuentran tanto dentro de la industria como de la política de México.

Lydia Cacho

México, D.F., 1963. Es periodista y activista social. Dirige en Cancún un centro integral para mujeres víctimas de la violencia, CIAM, en el cual se atendió a varias de las víctimas del caso Succar. Es autora de la novela *Las provincias del Alma* (Demac 2003). Columnista política de *La Voz del Caribe*. Directora editorial de la revista *Esta boca es mía: apuntes de equidad y género* y conductora del programa de TV con el mismo nombre. Colaboradora de opinión en el noticiero *Detrás de la Noticia* con Ricardo Rocha. Especialista en temas de violencia y género para la Agencia de las Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM). Ha publicado más de dos centenares de artículos en diversos diarios y revistas del país. Es Consejera de la Universidad del Caribe. Cofundadora de la Red de Periodistas de México, Centroamérica y el Caribe y corresponsal de la agencia de noticias CIMAC.

LA RUTA DE LA TRATA

QUERÍAMOS SER BAILARINAS - PROSTITUCIÓN FORZADA

<https://www.youtube.com/watch?v=IF7cpgHK9Xc>

- ▶ **"A través del relato de una mujer joven, que con mucha valentía, nos narra su vida, podemos conocer y descubrir las condiciones estructurales que la llevan al difícil camino de la trata de personas. Un relato desgarrador, que gracias a la voz de especialistas podemos identificar claramente las características y condiciones de posibilidad de uno de los muchos caminos de la trata de personas con fines de explotación sexual. Las redes de trata de personas, aprovechan las carencias y vulnerabilidad de niñas y mujeres que viven en el abandono social y que están expuestas a violencias cotidianas, que acontecen todos los días en nuestro país, y que están totalmente normalizadas y volviéndose invisibles. Es un relato valiente que nos muestra la inagotable fortaleza de una mujer que todos los días opta por la vida."**

La Ruta de la Trata
Si Pudiera Ser amada

<https://www.youtube.com/watch?v=omQkVUBowTk>

Gracias al testimonio que conoceremos en este capítulo, descubriremos la manera en la que las redes de trata con fines de explotación sexual, operan desde el estado de Tlaxcala, haremos un largo viaje a través del tortuoso y engañoso laberinto que lleva a una mujer enamorada, de Chiapas a Tlaxcala, Tijuana y Matamoros. Su valentía e incansable amor por la vida y la esperanza de reencontrarse con sus hijas, le permiten salir del infierno en el que habitaba y liberarse de las cadenas invisibles, tejidas minuciosamente y cuidadosamente por los tratantes.

▶ <https://www.youtube.com/watch?v=711iC21zqDg>

La Ruta de la Trata | En el mar la vida es
más sabrosa

- ▶ **En este capítulo, conoceremos el recorrido de una mujer, que buscando el amor y la alegría, se ve en medio de un laberinto de violencia y abuso. Sin ser escuchada, envuelta en creencias sociales y culturales, respecto al amor romántico y las buenas costumbres, es silenciada y atada a relaciones que la llevan a desestimar su propia voz. Después de mucho caminar, inmersa en la violencia con el dolor, el miedo, la tristeza y la desesperanza metida en los huesos, un día cualquiera, en un momento improbable, encuentra una pequeña grieta hacia la libertad. Toma el enorme riesgo que supone seguir viviendo y salta al vacío. Hoy, una mujer valiente toma su voz y nos muestra el camino que va más allá de la sobrevivencia. La vida se abre paso con toda su fuerza.**



- ▶ <https://www.youtube.com/watch?v=Agn2ipLvWko>
- ▶ Lydia Cacho - Nuestra Oradora Magistral en la Conferencia sobre ALD y Delitos Financieros - LatAm

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIAPAS
FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS CAMPUS VIII
COORDINACIÓN DE PSICOPEDAGOGÍA**

- ▶ **Oradora magistral, Lydia Cacho, inspiró a los asistentes a la Conferencia Anual Latinoamericana. Su discurso narró su carrera como periodista de investigación, enfocada en la trata de personas liderada por los cárteles rusos e italianos que solían estar Cancún, México. Ella describió sus entrevistas con víctimas del tráfico sexual, sus intentos fallidos de ir a los tribunales locales y finalmente como llegó a los tribunales internacionales para encarcelar a criminales responsables.**